

Hoy, en la rueda de prensa posterior al Comité de Dirección

## **Sémper anuncia que el PP presentará una moción contra el acuerdo PSOE-Bildu “para que los cargos socialistas se retraten: es indignante que callen y traguen”**

- El portavoz y vicesecretario de Cultura del PP explica que, ante la gravedad de la decisión política “y su trascendencia”, se presentarán mociones en todas las instituciones para comprobar si hay algún representante socialista **“al que le queda la dignidad suficiente para rebelarse”**
- Destaca que ayer en Pamplona miles de personas salieron a la calle para decirle a Sánchez que no se pueden levantar muros con partidos que pretenden derribar la España constitucional. **“Así no se construye un país, así se debilita una nación”**
- “Estoy convencido de que la historia nos pondrá a cada uno en nuestro sitio en esta materia y que es más virtuoso defender la integridad del ejercicio de la política conforme a principios éticos y morales, que su derribo por parte de Sánchez”, señala tras advertir que el PP seguirá trabajando para quitar alcaldías a Bildu
- **“Quienes no tuvieron vergüenza en cerrar pactos ocultos con Bildu, tienen hoy la desvergüenza de justificarlos por razones políticas, cuando la única y exclusiva razón razón la saben todos los ciudadanos, los intereses aritméticos de Sánchez”**
- Recuerda que hace pocos días, el grupo municipal de EH Bildu en Pamplona, se negó a condenar el acto vandálico contra la placa que recuerda el asesinato de José Luis Prieto o la profanación de la tumba de Fernando Buesa. **“¿Estos son los que van a gobernar? ¿esta es la nueva normalidad que algunos portavoces socialistas reclaman?”**, se pregunta

- ¿Pactar con Bildu y darle una alcaldía es progresista? ¿de verdad?, ¿estamos pasando la página más oscura de la historia democrática de España sin haberla leído?”, lamenta
- Asegura que las palabras de Puente y la posición del PSOE sobre Bildu “no se pueden aceptar con normalidad, le dan la vuelta como a un calcetín a la posición tradicional del PSOE y tienen una clara proyección nacional”. “No se lo merece la sociedad española”, añade
- Sobre el primer mes del gobierno de Sánchez afirma que **ningún Ejecutivo “ha hecho tantas cosas mal, y tan mal en tan poco tiempo”**. “El problema es que cada semana se supera lo insuperable”, lamenta
- Denuncia el gasto superfluo de un Gobierno “mastodóntico”, que usa los recursos públicos como si fueses suyos, duplica en altos cargos al de Mariano Rajoy y critica el uso del Falcón para que el presidente se ahorre un trayecto de 70 kilómetros. **“Y esto lo hace un presidente que nos habla de impacto ambiental y huella ecológica. Que se lo explique a su socia, Yolanda Díaz, que sugería suspender los vuelos de menos de 120 minutos”**
- Se pregunta hasta donde está dispuesto a llegar Sánchez en sus cesiones, “para seguir siete días en La Moncloa” porque **no estamos hablamos de resistir una legislatura, “tiene que resistir cada día cediendo lo que sea”**
- Recuerda que el jueves, Sánchez se reunirá con Aragonés “para rendirle pleitesía” y hacerlo luego con Puigdemont fuera de España” y que habrá que esperar a ver la agenda que le marcan
- Exige un orden del día entre ambos gabinetes para la reunión con Sánchez, “porque lo importante es de qué se quiere hablar y no la fecha”
- **“A lo mejor hay que convocar la reunión en Ginebra y llamar a un mediador para que nos digan de qué quieren hablar”**, ironiza